

... wir sind wieder dabei ...



Auch in diesem Jahr sind die „Los Vambos“ wieder mit dabei bei der mittlerweile weit über die Grenzen des Saarpfalz-Kreises bekannten Frauensitzung der Rohrbacher „Stampesse“. Schon zum dritten Mal in Folge zeigen wir, dass richtige Männer einfach Bäuche haben müssen und es verstehen, diese auch zu bewegen.

So schafften wir es bisher immer schon, alleine mit „Grazie“ und den vambos-typischen tänzerischem Stil, die Frauenherzen zu erobern... immerhin in Konkurrenz zu professionellen Strippern mit durchtrainierten, eingeöhlten Körpern.

Aber anscheinend geht doch nichts über einen gut gepolsterten Adonis (... oder zwei ... oder drei ...).

In diesem Sinne würden wir uns freuen, dass möglichst viele unserer Fans mit dabei sind bei der **9. Rohrbacher Frauensitzung am Freitag, dem 13. Februar 2009 in der Rohrbachhalle.**

..